

Franziska Immler, M. Sc.

Zertifizierte Anthropologin

Hauptaufgabenfeld: Morphologie und in situ-Befundung

Mobil: +49 (0)176 83264567

Email: f.immler[at]anthroarch.de

- 1988 geboren in Ravensburg
- 08/2005-05/2006: Auslandsschuljahr am John Abbott College in Montréal, Kanada
- 07/2008-08/2008: Pflegepraktikum im Krankenhaus St. Elisabeth in Ravensburg
- 10/2008 -10/2011: Studium mit Abschluss Bachelor of Science in Biologie an der Ludwig-Maximilians-Universität München
Titel der Bachelorarbeit: Anthropologie mittelalterlicher Bergwerksarbeiter aus Sachsen: Morphologie und Bleibelastung (Note 1,0)
- 10/2011 – 10/ 2013: Studium mit Abschluss Master of Science in Biology an der Ludwig-Maximilians-Universität München
Titel der Masterarbeit: Frühmittelalterliche Frauen in Waffen?
Morphologische und molekularbiologische Geschlechtsbestimmung in archäologisch/anthropologisch divergierenden Fällen
- 3/2011-4/2011: Ausgrabung auf einem psychiatrischen Friedhof in Hall in Tirol
- 1/2013-3/2013: Praktikum in der Rechtsmedizin Pittsburgh, in den Laboren sowie in der Autopsie
- Seit 11/2013: Promotion an der Ludwig-Maximilians-Universität im Fachbereich Biologie und dort im Bereich Anthropologie und Humangenetik
- 11/2012 – 12/2013: Mitarbeiterin der freiberufliche Anthropologin Frau Dr. Kristin von Heyking
- 09/2013: Auszeichnung der GfA (Gesellschaft für Anthropologie) an Nachwuchswissenschaftler für eine hervorragende Posterpräsentation „Women and arms in the early medieval times: morphological and molecular biological sex determination in archaeological/anthropological diverging cases“
- seit 01/2014: Mitgesellschafterin der GbR AnthroArch
- 11/2013-03/2014: wissenschaftliche Mitarbeiterin als Elternzeitvertretung von Frau Dr. Michaela Harbeck in der Staatssammlung für Anthropologie und Paläoanatomie München
- 05/2017 – 02/2018: wissenschaftliche Hilfskraft an der Ludwig-Maximilians-Universität